

作業療法 ハイライト

毎年恒例となっていたお祭り行事はコロナの影響で中止となったものもありますが、日々の作業療法ではお楽しみ会、運動会、ゲーム大会等その時期に応じて工夫を凝らしたプログラムを今年も行いました。

お楽しみ会では、感染対策としてなるべく患者さん同士の接触を避けたゲームを行いました。下の写真は職員がコインを見えないように隣に渡していき、最終的に誰がコインを持っているか当てるゲームですが、皆さんとても真剣に職員の動きを観察してとても盛り上がりました。

また制約が多い中、単調な作業の繰り返しになってしまわないように今まであまり行ってこなかった花札やドンジャラなどのボードゲームを充実させ、患者さん達も積極的に参加して楽しんでいました。

下総つうしん

令和3年12月1日
医療法人社団 踏青会 下総病院
千葉県八千代市米本2472-2
047-488-2135

年末年始の外泊・面会について

街がイルミネーションに彩られる頃となりました。病棟内にも大きなツリーが飾られ、クリスマスモードに包まれ心が華やぎます。

さて、毎年楽しみにされている方も多い年末年始の外泊についてですが、昨年に引き続き新型コロナウイルス流行状況を鑑み、御家族の皆様にはご遠慮いただきたいと思いますと考えております。年末年始(12/29~1/3)の面会については、予約制での面会を可と致します。また、面会の回数は月1回とさせて頂いておりますが、年末年始の面会については、回数にカウントしませんので、既に12月の面会が終了している方でも年末の面会は可能です。年末年始の期間は1回のみ面会となります。面会時間は変わらず15分、飲食はできません。

ご不明な点等ございましたら医療相談室までお問合せ下さい。



クリスマスの飾り付け

今年もクリスマスシーズンがやってきました。一年経つのはあっという間です。もうすぐ今年も終わると思うと不思議な気持ちになります。皆さんはどのような一年間でしたか？

当院では、新型コロナウイルス感染防止として院内行事の見送りを継続中です。患者さん達からは、行事の再開を待ち望む声もあります。新型コロナウイルスが流行前の生活に早く戻れるよう心から願うばかりです。

今年のクリスマスも職員全力の飾り付けで病棟内は賑わっています。クリスマス会を予定している病棟もあります。患者さん達を楽しませるために、白衣のサンタさん達が頑張っていました。



事務所窓口について



年末年始の12月29日(水)～1月3日(月)まで、事務所の窓口を閉めさせていただきます。その間、窓口でのお支払いやお小遣いの入金はできませんので、ご理解の程をよろしくお願い致します。勝田台駅から病院までの送迎バスは下記の時刻で運行いたしますのでご注意ください。

勝田台駅発	下総病院発
下総病院行	勝田台駅行
8:20	9:30
15:50	17:15



編集後記



今年も残すところあとわずかとなりました。患者さま、ご家族のみなさまには、今年1年新型コロナウイルス感染予防対策にご協力頂き、心から感謝申し上げます。

国内の感染状況も落ち着き、少しほっとしたのも束の間、オミクロン株という新たな変異株が出現したとの報道がされています。まだ情報が少なく、不安な気持ちになりますが、これまでと同様に私達のできる感染対策をしっかりと行っていきたいと思っております！

みなさまは、年末年始はどのようにお過ごしでしょうか？私自身は、毎年サボりがちな大掃除をきちんとする事が今年最後の目標です。また、ネット通販で福袋を購入する事も楽しみのひとつです。

みなさまも年末に向け、お体をご自愛の上、おすこやかに新年をお迎えください。

良いお年を
お迎え下さい

